
                           平成２２年３月２９日 

 

第２１回 

厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 放送番組審議会 

＜議事録＞ 

 

   １．日時  平成２２年３月２９日（月） 午前１１時 ～ 午後１時 

  ２．場所  厚木アクストメインタワー  ５階  A 会議室 

  ３．出席者 

    ［放送番組審議会委員］ 

        （敬称略 アイウエオ順） 

飯田 正國   厚木市立南毛利小学校評議員 

北村 正敏   ㈱スタジオ２４６ 代表取締役社長 

杉田 則夫   厚木市政策部次長 （髙橋修一部長の代理出席） 

武居 和子   ㈱アート 代表取締役 

多村 幸雄    厚木商工会議所 相談役 

秦  和男   厚木なかちょう大通り商店街振興組合 理事 

 

    ［厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株)］ 

        藤村 弘明   取締役社長 

        田辺 厚    放送部 次長 

        柴田 隆    放送部 課長 

 

 

    欠席 ［放送番組審議会委員］ 

        （敬称略 アイウエオ順） 

齊藤 健一   前㈱厚木テレコムパーク 常勤監査役 

 

  ４．議題 

（１）厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 代表挨拶 

（２）会長 挨拶 

   （３）厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 代表挨拶 

   （４）21 年度の下期及び 22 年度の番組編成について事務局より説明 

（５）あゆチャンネルにについて 

  「タイムカプセル開封式」（平成 22 年 1 月放送）を視聴し、あゆチャンネルの審議。 

   委員より 

    ・この番組に地域の輪を感じる。より多くの人に見てほしい。このような番組見は、地

域活動のきっかけ作りになる。 

    ・あゆチャンネルを見ている人は、主婦、子供を持った人の割合が多いと感じている。 

・あつぎ青春劇場の中継に期待している。あゆチャンネルで放送されることで出演者の

モチベーションも上がるのではないか。 

・あつぎ青春劇場はせっかくの生中継なので、ライブ感が出ると良いと思う。 



・あゆチャンネルで厚木の文化を発信してほしい。 

・番組の更新サイクルをもっと早めてほしい。 

・「まち散歩」は良いと思う。これからもいろんなところを取り上げてほしい。 

・取材対象が偏っていると感じることがある。 

・通販が多い 

などの意見がありました。 

  （６）厚木伊勢原ケーブルネットワーク代表より謝辞 

  

以上 


